



El gobierno, la industria y las instituciones han fracasado a la hora de abordar la emergencia climática. Esto requiere que la gente de todo el mundo trabaje junta para exigir los cambios necesarios. Necesitamos un movimiento global inclusivo y poderoso, basado en nuestros intereses comunes. Sólo un movimiento de este tipo puede hacer que los gobiernos, las comunidades, las industrias y otras instituciones realicen una transición hacia economías sostenibles, sociedades equitativas y un planeta habitable. Nuestro trabajo apoya a la construcción de este movimiento.